



Queridos amigos de Khublei,

Os damos la bienvenida al alegre mes de mayo con nuestro sexto boletín. Hay muchas novedades - ¡así que empecemos de inmediato!



El **viaje de Gerhard al Noreste de la India** en febrero fue hace dos meses. Pero sigue estando absolutamente presente en su mente. Aquí algunos puntos destacados de él en forma de resumen:



La visita a **todos nuestros apadrinados** me tocó intensamente en mi corazón, pero en parte también me sacudió mucho con respecto a su situación/ perspectiva de vida y permanece inolvidable para mí.



Una y otra vez pude experimentar que tenemos un **socio competente y empático** a nuestro lado en nuestro Rev. Manbha, la Sra. Mandakini y todo su equipo de JHDS. Durante las cuatro semanas estuvimos incansablemente en la carretera para hacer visitas y charlas, para aconsejar, para reconfortar, para organizar, para planificar y mucho más.



La entrega de las 14 **cajas de herramientas** donadas por vosotros, que incluso podrían aumentar a 30 en poco tiempo gracias a vuestras donaciones ad hoc (motivadas por mi blog de viaje), me emocionó. De este modo, pudimos equipar a los 30 jóvenes desfavorecidos que recibieron formación de electricista con una ayuda para la puesta en marcha. Incluso me invitaron a ver la primera instalación realizada. Eso era muy importante para el joven.

Khublei
Hilfe für Nordost-Indien e.V.
Am Kreuzweiher 12
96135 Stegaurach



Kontakt
T 0951 2968296
F 0951 2968297
info@khublei-indienhilfe.de
www.khublei-indienhilfe.de

Bankverbindung
Raiffeisenbank Burgebrach-Stegaurach eG
IBAN DE87 7706 2014 0002 5694 00
BIC GENODEF1BGB



El **proyecto del mijo en Samanong** fue otro de mis puntos fuertes. Todo el pueblo se puso en pie para la puesta en marcha del molino de mijo, financiado gracias a vuestras donaciones, y celebró este acontecimiento con música, cantos y bailes tradicionales. El conjunto estaba rematado por tres hornos (de barbacoa) donados por vosotros (¡blog de viaje!). Permiten a los aldeanos hacer pasteles de mijo y contribuir a otra fuente de ingresos vendiéndolos.



En los dos centros de salud gestionados por el JHDS -Centro de Salud Primaria PHC- en Sahsnang y Barato, el dentista sólo disponía de una simple silla de cocina para atender a sus pacientes. Gracias a vuestra gran respuesta a mi llamamiento a las donaciones, hemos podido ponerle en la feliz situación de poder montar sus **dos nuevos sillones de dentista** y realizar él mismo los tratamientos más exigentes a partir de ahora.



Nos preocupan especialmente los niños y su educación. El 27 de febrero de 2022, la inauguración de **la nueva aula** de la Escuela Primaria Superior de Khahnar fue un acontecimiento de gran importancia, en el que también se pronunciaron discursos y se realizaron bailes. Todo el pueblo celebró con alegría y exuberancia esta importante ampliación en beneficio de sus hijos.



Hay muchas más cosas interesantes que contar sobre las experiencias de este viaje. Pero eso iría mucho más allá del alcance de este boletín. Por eso os ofrecemos en Aleman:

- Conferencia en línea "**El viaje de Gerhard a Meghalaya**", fecha 29 de mayo a las 19.00 horas
- Folleto impreso „**En el corazon de Meghalaya – Un diario de viaje**“
21x21 cm, 52 páginas que incluyen enlaces a once vídeos. El folleto está disponible a cambio de una donación. Precio de coste: 5,50 € + envío



Al visitar la escuela de Jowai, en la que ofrecemos **tutoría** para jóvenes desfavorecidos económicamente desde septiembre de 2021, se vio rápidamente que los alumnos están muy comprometidos con el aprendizaje y que estamos prestando apoyo en el lugar adecuado. Estas lecciones siguen siendo muy importantes y demandadas.



Está asegurado hasta octubre de este año. El Rev. Manbha ha preguntado si podemos continuar con su sincera preocupación. Además de la actual donación mensual de 40 euros de una familia Alemana, se necesita otros 80 euros/mes. ¿Hay alguno de vosteros o de vuestros amigos/conocidos que esté interesado en apoyar esta importante medida para que los alumnos afectados puedan terminar la escuela? Por supuesto, una contribución única también es bienvenida.



Mientras Gerhard seguía en Meghalaya, iniciamos nuevo proyecto: la construcción de una **escuela de enseñanza secundaria superior** (11º y 12º grado) que se necesita urgentemente en Mooralong, cerca de Jowai. Aunque tenemos que hacer un gran esfuerzo financiero, la planta baja ya está asegurada gracias a varias grandes donaciones. El visto bueno para la construcción se dio a mediados de marzo y está previsto que el edificio entre en



funcionamiento en marzo de 2023, al inicio del nuevo curso escolar. Inmediatamente después, estamos planificando la primera planta, cuya financiación sigue abierta.



Hemos mantenido intensas conversaciones con un arquitecto en relación con el proyecto de **refugio para mujeres**. Lamentablemente, no podemos llevar a cabo este proyecto debido a los amplios requisitos legales y a la normativa de aplicación, así como por razones de coste.



Para nuestros amigos del arte:

A finales de abril, asistimos a la exposición "Kraftvoll" de Dieter Kraft en la **Galerie an der Stadtmauer de Eltmann**.



Los galeristas Regine y Gerold Jakob, de Reundorf, nos invitaron a presentar a Khublei a los visitantes. Nos apoyan desde hace mucho tiempo y nos darán la totalidad de la recaudación de la actual exposición del 29.04.-18.06.2022.

¡Gracias queridos Gine y Gerold!



Para nuestros ciclistas y los que quizás quieren serlo en futuro:



Del 20.06.-10.07.2022, el evento **ciclista de la ciudad** tendrá lugar de nuevo en el **distrito de Bamberg**. Y Khublei está participando. Ya hemos inscrito a

nuestra asociación y queremos sumar puntos junto a ti: ¡cada kilómetro cuenta! Incluso el camino al trabajo o a la panadería ...

¡Anímate y motívate y apúntate! ¿Cómo funciona? Es fácil -> Puedes encontrar las instrucciones en nuestra página web (¡en Alemán!), en el capítulo „Sonstiges“, dentro de la sección „Downloads“: <https://khublei-indienhilfe.de/download/>



Ya veis: En Meghalaya hay mucha necesidad de apoyo, especialmente para los niños. No podemos ayudar a todos al mismo tiempo, pero avanzamos paso a paso. Por favor, seguid pidiendo a vuestros amigos y conocidos que se hagan cargo de un apadrinamiento o que apoyen un proyecto. Hemos comprobado por nosotros mismos que cada ayuda va a donde debe ir.



Os agradecemos vuestra fidelidad y vuestro interés por nuestra asociación y nuestras actividades.

Os desea un feliz mayo y un tiempo saludable y hermoso

Vuestro grupo de la Junta Directiva de Khublei
Gerhard + Ulrike Albert, Christine Wolf, Thomas Zens